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会  議  録 

会 議 名 令和元年度第３回三芳町総合計画審議会  

開 催 日 時 
令和元年 11月 13日（水） 

１3時 15分開会  １4時 15分閉会 

開 催 場 所 三芳町役場 7階 7０１会議室 

主宰者氏名 政策推進室 

出席者 

 

上島三介委員（会長）、吉野浩之委員（副会長）、石澤香哉子委員、日下部辰男委員、

尾崎恒男委員、渋谷弘委員、村上久美子委員、武田敏幸委員、島田喜昭委員、笛木

隆雄委員、三瓶スミ子委員 

欠席者 鈴木秀幸委員 

事務局職員 政策推進室 主幹 冨田篤  主査 越前谷理  主任 丸野寿子 

議  題 

 

１ 開 会 

２ あいさつ 

３ 議事 

①三芳町第５次総合計画後期基本計画（案）について 

②答申（案）について 

③答申 

４ 閉 会 

 

会議結果  

 

・三芳町第５次総合計画後期計画案について承認。 

・答申案について概ね承認。 

 

配布資料：添付のとおり 

 

発 言 者 議 題 ・ 発 言 ・ 結 果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開 会 

 

あいさつ  

上島会長より挨拶 

   

議事 

 

①三芳町第５次総合計画後期基本計画（案）について事務局に説明を求めた。 
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委 員 

 

 

 

 

事務局 

 

委 員 

 

委 員 

 

 

事務局 

 

委 員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

委 員 

 

委 員 

 

 

委 員 

 

委 員 

 

事務局 

配布資料に基づき、前期基本計画の評価、前回会議からの経緯、修正箇所等を

事務局より説明。 

 

各委員に意見を求めた。 

 

１点目は公園の整備の部分で「調査研究を進めます」という表現に統一したと

のことだったが、元々「します」という言い切りだった。表現が弱くなった印象

がある。また、Society5.0 の説明がなく、意味がわからない。注釈をつける

べき。 

 

Society5.0は抜けていた。つけるようにする。 

 

言い切りについては、こういった計画は表現をあわせることも大切。 

 

「します」から「進めます」には後退した印象は持つ。「します」に統一してもいい

のではないか 

 

審議会からのご意見として賜り、検討させていただく。 

 

評価で Eとついたものは、継続してやっていくという方向でいいか。 

 

達成の目標値に対しての達成値が 25％以下。事業自体は引き続き行う。 

 

 

議事②答申（案）について事務局に説明を求めた。 

 

配布資料に基づき、事務局より説明。 

 

「PDCA サイクルを念頭に」というのは言葉足らず。「回す」という表現が必要

ではないか。 

 

サイクルに回すという意味が含まれる。このままでいいのではないか。 

 

「回す」という言葉はよく使われる言葉で伝わりやすい。変えられるのであれば

変えてはどうか。 

 

「PDCAを回して」という表現にしてはどうか。 

 

「念頭」という言葉も弱いので、「PDCAを回し」にしてはどうか。 

 

そのように変更する。 
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議事③答申 

 

副町長より御礼 

 

 

閉 会 

 

 


